
+COMMISSION CCAS N°5
26.04.2021

Présents :   M. BREVET, S. TRACZ, C CAILLE, MP.CHANEL, N. CLAIR, I.CHAVANT, A 
BERNARD, A. SORNET,  R. FRISON. 
Excusés : J. GIRERD, J.AVIRON, F. WALLE,M. LAUGIER, D.GUILLERMIN,,  
Secrétaire de séance : R. FRISON

Bienvenue à Mr Sornet: tour de présentation de l'équipe, explications fournies sur nos différentes 
actions au fur et à mesure du déroulé de la réunion
Originaire du Beaujolais, a tenu deux mandats, (1 comme conseiller et 1 comme adjoint), a fait 
partie du CCAS de sa commune, du Syndicat des Eaux. 69, ancien viticulteur, 4 enfants, 8 petits-
enfants.Ancien Sapeur-pompier.

ADMR : RAS depuis notre dernière rencontre

Anniversaires : remerciement de Mme IPPOLITI (Clos du Revermont)
Répartition des anniversaires de Mai (20)

Naissances : les chaussons sont tricotés par des « tricoteuses », groupe indépendant du Club de 
l'Amitié. Sur Ville, c'est Simone PIGUET, qui les confectionne. Raph revoit avec elle comment elle
se procure la laine.

Baptêmes civils/Pacs/Mariages civils 
L'album Photo est à présent à la mairie disponible. 
Economie non négligeable  (9€ l'album, contre 20€, le ballotin

Condoléances :
pas de nouvelles cartes de décès envoyées. 2 personnes DCD mais non inscrites sur liste électorale

Dossier en cours :
Mme JAQUOT : finalement pas de demande au niveau du CCAS de Ville car PEC complète de la 
dette EDF par la ville de Bourg. Non versée d'où réduction mais devrait se régler. Rencontre avec 
AS le 18 Mai chez Mme JAQUOT pour aide au ménage, mensualisation EDF, relogement et 
téléarlarme

Taxi Sénior
Pas de réservation en Avril. On continue comme ça jusqu'en Juin comme prévu et on reverra avec le
Taxi Névoret à la rentrée

Soutien téléphonique
Toujours en place, pour Mme JAQUOT, Mme DONDE et Mr OFFREDI

Réunion InterCCAS
La prochaine a lieu ce jeudi à 18h30 à Grand Corent. Nous parlerons de notre intervention sur 
Octobre et de l'accueil social inconditionnel (Cf pièce jointe)



Anniversaire Mr LACOUR
Idées : aller chez lui (groupe de 5 ou 6 : Chantal (Voix de l'Ain), Raph, Jordan, et si OK, Jérôme C, 
Isa C, et Marie-Jo (de préférence, des personnes qui le connaissent)
avec un gâteau 100 ans (adapté à ses goûts), un album photo « relooké », un cadeau (livres) et des 
boissons, un almanach 1921 :  Marianne s'est renseignée (merci à elle), on peut le commander une 
semaine à l'avance. 
Selon sa belle fille, il adore les petits-beurres, le rosé, les livres sur les villages, traditions, nature...

Problème : actuellement à l'Hôtel Dieu, très affaibli, il n'est pas certain qu'il soit de retour à son 
domicile pour son anniversaire.
Nous reverrons en temps voulu, selon les consignes en vigueur et l'évolution de son état de santé. 

Divers
Annie se renseigne (mais sans urgence) sur les goûts de Mme BUIS, notre prochaine centenaire au 
mois de septembre

Annie demande si notre repas des ainés ne va pas « gêner », le repas du Club de l'Amitié. Rappel du
souhait du maire actuel pour remettre en place ce repas. De plus, le nôtre se tiendrait en Novembre 
et ne toucherait forcément pas les mêmes personnes

Prochaine Réunion : 
Probablement fin Juin, on se tient au courant par mail pour Mr LACOUR. Je ferai passer les 
anniversaires de Juin par mail. 


